

学校だより

【学校教育目標】

「かしこく」「やさしく」「たくましく」

【上里中の合言葉】

「あたりまえのことがあたりまえにできる生徒」



【上里の子供たちを育てる合言葉】 挨拶・返事・靴そろえ・集中した清掃 【上里中4つの基本】 明るいあいさつ・きれいな学び舎・時間を守る・靴をそろえる

強い意志を持って・・・

校長 勝山 寛美

『喉元過ぎれば熱さ忘れる』という諺があります。この諺の意味は、人から助けしてもらった事や辛く・苦しい経験も、時間がたてばすっかり忘れてしまうということの例えです。

例えば、テストが返された時は、もっと計画的に勉強すれば良かった・・・と後悔する事があります。これからは毎日家庭学習をやろうと心に決めても、なかなか行動に移さなければ、どんどん後悔した時の気持ちが薄れていきます。ケガをしようと思ってする人はいないと思いますが、ケガをして痛い思いをした時の後悔の気持ちも、ケガの回復と共に痛みがなくなると忘れてしまいます。友達にわざと嫌な思いをさせようとする人はいないはずですが、つい調子に乗って相手を傷つけてしまう事ってありますよね。ごめんなさいと謝った直後は大丈夫でも、時間と共に申し訳なかったという気持ちが薄れます。後悔しないために、自分に厳しくなるとともに、『もしかして・・・かも』想像力を働かせて、安心・安全な生活を心がけてください。

開校60周年、大好きな上里中。ぜひ皆さんは、上里中学校の生徒としてのプライドを持って生活してください。

上里中学校体育祭 ～行事を通して成長を願う～

今年の体育祭は昨年が続いて学年毎で、3日間に渡る開催となりました。嬉しかったのはたくさんの保護者の方々が応援に駆けつけてくださったことです。生徒たちは勿論先生方にとってもどんなに励みになったことか。ありがとうございました。

2学期は『行事の学期』です。子供たちの成長を願い学年・学級でそれぞれに仕掛けをして行事に臨みます。今年の体育祭は開校60周年にちなみ記念の体育祭でした。

体育祭当日は、各学級それぞれに熱い思いをもって、運動が得意な子も苦手な子も、しっかり自分の役目を果たそうと頑張りました。担任は、クラスカラーを意識した服装を用意して臨みました。中には足の先から頭のとっぺんまで色をそろえるために、スポーツショップをはしごして選んだと聞いています。

お陰様で、学年の発達段階に即し、見応えのある体育祭になりました。当日開催した学校運営協議会委員の皆様からも、お褒めの言葉たくさん頂戴しました。来年こそは、全体での実施となることを願うばかりです。

【第45回本庄・児玉地区中学校英語弁論大会】

9月8日に上里町男女共同参画推進センターにて実施されました。本校から3名出場し、夏休み前から練習を重ね、緊張しながらも心に響くスピーチをすることができました。

結果は、上里中開校以来初めてとなる、1位、2位、4位と素晴らしい成績をおさめてくれました。1位に輝いた生徒は越谷市中央文化会館で行われた県大会にも出場し、貴重な経験をする事ができました。

【学年別体育祭】



9月14日～16日に分散して学年別体育祭が行われました。こむぎっちもかけつけ、開校60周年の記念体育祭が行われました。『We are family! 熱い気持ちは無限大 目指すは友達を超えた家族。～絆を深める60周年～』のスローガンをもとに全校生徒がいい顔で競技に臨んでいました。生徒の「本気、やる気」が伝わり、勝敗よりも絆を深めた体育祭になりました。

【新人スポーツ大会】

9月30日～10月2日に実施されました。結果を一覧にまとめました。県大会に出場する部活動は上里中学校の代表として悔いのないように取り組んでください。

サッカー部 1回戦 vs本庄西 2-1 勝利 準決勝 vs美里 5-0 勝利 決勝 vs本庄南 6-0 勝利 男子バレーボール部 第2位 県大会出場 1回戦 vs上里北 2-0 勝利 決勝 vs児玉 惜敗 代表決定戦 vs秩父第一 2-0 勝利 女子バレーボール部 第1位 県大会出場 予選 vs本庄東 2-0 勝利 vs本庄東附 2-0 勝利 決勝トーナメント vs神川 2-0 勝利 vs上里北 2-0 勝利 剣道部 男子 団体戦 惜敗 個人戦 惜敗 女子 団体戦 惜敗 個人戦 惜敗	男子バスケットボール部 1回戦 vs上里北 惜敗 女子バスケットボール部 1回戦 vs美里 惜敗 男子卓球部 団体戦 惜敗 個人戦 【シングルス】 ベスト8 【ダブルス】 惜敗 女子卓球部 団体戦 惜敗 個人戦 【シングルス】 第1位 県大会出場 【ダブルス】 惜敗 バドミントン 男子ダブルス (県大会出場) 第1位 男子シングルス (県大会出場) 第1位 第2位 第3位 女子シングルス 第4位	男子ソフトテニス部 団体戦 1回戦 vs児玉 勝利 2回戦 vs本庄東A 惜敗 vs本庄東B 惜敗 個人戦 第2位 県大会出場 女子ソフトテニス部 団体戦 県大会出場 1回戦 vs神川 惜敗 vs本庄南 勝利 2回戦 vs本庄西 勝利 準決勝 vs児玉 勝利 決勝 vs本庄南 勝利 個人戦 惜敗 野球部 第3位 1回戦 vs児玉 7-0 勝利 準決勝 vs東/南/北 惜敗	陸上競技部 2年男子100m 第1位 県大会出場 共通男子1500m 第5位 県大会出場 1年女子100m 第3位 1年女子100m 第4位 共通女子200m 入賞 共通女子走幅跳 入賞 共通女子走幅跳 第2位 県大会出場 共通女子100m H 第3位 県大会出場 ソフトボール部 10月8日(土) 代表決定戦へ vs 富士見中・花園・深谷南・城南合同チーム 県大会出場目指して頑張れ！
---	--	--	---



10月・11月の行事予定 (状況により変更が生じる場合があります。)

10月					
5日(水)	3年生学力検査→11日(火)に変更	13日(木)	中間テスト(～14日(金)まで)	25日(火)	全校朝会
7日(金)	生徒会役員選挙	18日(火)	全校専門員会	26日(水)	後期生徒総会
8日(土)	テスト前部活動中止期間(～14日(金)まで)	19日(水)	薬物乱用防止教室	28日(金)	合唱コンクール
11日(火)	学習質問室(12日(水)まで)	20日(木)	児玉都市駅伝大会	31日(月)	学校公開期間(～11月4日(金)まで)
11月					
1日(火)	埼玉県教育の日	14日(月)	県民の日(閉庁日)	21日(月)	全校専門員会
	全校教育相談(～10日(木)まで)	15日(火)	1年生職場体験(～17日(木)まで)	22日(火)	学習質問室
2日(水)	3年生学力検査	19日(土)	3年生期末テスト(～17日(木)まで)	24日(木)	1・2年生期末テスト(～28日(月)まで)
	全校朝会		テスト前部活動中止期間(～28日(月)まで)	29日(火)	全校朝会 人権週間(～12月12日(月)まで)

※新型コロナウイルスの影響により、様々な行事が中止・延期となっています。今後の行事予定も状況により大きく変化する場合があります。
 マチ comi メールや上里中学校ホームページで今後の状況を連絡致しますので、ご確認ください。
 ※新型コロナウイルスや感染症予防のためご家庭でも健康観察や手洗いうがいをしっかり行い、体調管理をしてください。
 ※下校時間は 新人戦終了～11月30日 16:45 12月 16:30 1月 17:00

